

accordé à tous les assistants la bénédiction apostolique. Puis, Sa Sainteté s'est retirée dans ses appartements.

Le nouvelliste romain (de l'*Osservatore*), à qui nous avons emprunté le récit de cette fête touchante, ajoute qu'après que des copies des Décrets eussent été distribuées, chacun s'en est allé emportant un avant-goût des célébrations qui attendent dans un avenir plus ou moins rapproché la béatification des deux héroïnes. Il nous paraît que les Canadiens qui étaient là, ont dû emporté, eux, un souvenir particulièrement ému.

Après le procès de l'héroïcité des vertus vient, comme l'on sait, le procès dit des miracles. Les hommes, les écrits, les faits humains ont jusqu'ici témoigné pour les deux filles de Dieu, l'Eglise proclame qu'elles ont pratiqué les vertus à un degré héroïque. Maintenant, s'il plaît à Dieu que Mlle Legras et Marie de l'Incarnation, les deux Vénérables, deviennent des Bienheureuses, qu'il fasse des miracles par leur intercession, ou plutôt qu'il soit démontré qu'il y en eût déjà. La parole est à Dieu. Nous attendons avec confiance l'arrêt du ciel. Nulle part, il ne sera accueilli avec plus d'enthousiasme que sur le sol de la Nouvelle-France.

PRIERE A SAINTE-ANNE

Inspiratrice des vocations sacerdotales et religieuses

 bonne sainte Anne, l'une des plus belles et des plus délicates de vos attributions est celle d'inspirer et de mener à heureuse fin la vocation des âmes généreuses qui veulent se consacrer au service de Dieu. O bonne sainte Anne, mère et gardienne de la Très Sainte Vierge Marie, qui a donné

au monde et o
nez aux parent
la liberté de su
jeunes gens la
démon pour les
supplions, daigr
rité et le dési
avoir travaillé a
des éternelles ré
pour suivre Not

Prière d'un

O mon Dieu, d
votre Providence
sur ce choix si
monde et l'œuvre
je fasse ? Parlez,
O Marie, Mère
auprès de votre di
et que, l'ayant cor
sément. Ainsi soit-

LA (

D'UN PR

 E professeur
grand écla
peu d'anné
Il avait été élève,